

Supply and Services
Canada

The Honourable Jean-Jacques Blais
Minister

Approvisionnements et Services
Canada

L'honorable Jean-Jacques Blais
ministre

Special List of Canadian Government Publications

Liste spéciale des publications du Gouvernement du Canada

July 31, 1981

No. 8

31 juillet 1981

Nº 8

This list is published for
information only.

Cette liste est publiée à
titre de renseignements
seulement.

ISSN 0700-2882

Canadä

KEY TO DISTRIBUTION SYMBOLS

- * Sold by the Canadian Government Publishing Centre, Supply and Services Canada, Hull, Québec, Canada K1A 0S9
- † Distributed by author department.
- ‡ Restricted distribution.

EXPLICATION DES SYMBOLES DE DISTRIBUTION

- * En vente au Centre d'édition du gouvernement du Canada, Approvisionnements et Services Canada, Hull (Québec), Canada K1A 0S9
- † Distribué par le ministère auteur.
- ‡ Distribution restreinte.

ATTENTION

Free publications in the following list are available from the issuing Departments only.

Publications sold by the Canadian Government Publishing Centre are marked with an asterisk. They may not be obtained free of charge by anyone from the Canadian Government Publishing Centre, nor from the author Department.

This list is published for information only.

Please order on a separate sheet or, for publications sold by the Canadian Government Publishing Centre, you may use the order form below.

ATTENTION

Les publications gratuites qui apparaissent dans la liste suivante doivent être commandées directement du ministère-auteur.

Les publications en vente du Centre d'édition du gouvernement du Canada sont indiquées par un astérisque. Il n'y a aucune distribution gratuite de ces dernières, ni du Centre d'édition du gouvernement du Canada, ni du ministère-auteur.

Cette liste est publiée à titre de renseignements seulement.

Veuillez commander par lettre ou par formule séparée ou, s'il s'agit des publications en vente du Centre d'édition du gouvernement du Canada, vous pouvez utiliser le bon de commande ci-dessous.

ORDER FORM/BON DE COMMANDE

NAME/NOM _____

<input type="checkbox"/> Acc't No./N° de compte
<input type="checkbox"/> Enclosed / Ci-joint \$
<input type="checkbox"/> Visa
<input type="checkbox"/> Master Charge
Expiry Date / Date d'expiration
Bank / Banque
Signature

FIRM / ORGANISATION _____

ADDRESS / ADRESSE _____

CITY / VILLE _____

PROVINCE _____

CODE _____

CAT NO. N° DE CAT.	TITLE TITRE	QTY QTE	PRICE PRIX	TOTAL

Orders must be prepaid by postal money order or cheque made to the order of the Receiver General for Canada and addressed to the Canadian Government Publishing Centre, Hull, Quebec K1A 0S9. Add 20% to prices for books to be shipped outside Canada.

Les commandes sont payables à l'avance par chèque ou mandat fait à l'ordre du Receveur Général du Canada et adressées au Centre d'édition du gouvernement du Canada, Hull (Québec) K1A 0S9. Ajoutez 20% aux prix des livres à expédier hors du Canada.

**EICIAL
LIST
OF CANADIAN
GOVERNMENT
PUBLICATIONS**

**LISTE
SPÉCIALE
DES PUBLICATIONS
DU GOUVERNEMENT
DU CANADA**

July 31, 1981 No. 8

31 juillet 1981

Free publications in the following list are available from the issuing Departments only. All other publications (those with a price) must be purchased from the Publishing Centre. They may not be obtained free of charge by anyone from the Publishing Centre, nor from the author Department.

This list is published for information only

Please order on separate sheet.

On doit commander les publications gratuites qui apparaissent dans la liste suivante, directement du ministère-auteur. Les autres publications (celles qui ont un prix indiqué) sont en vente au Centre d'édition. Il n'y a aucune distribution gratuite de ces dernières, ni du Centre d'édition, ni du ministère-auteur.

Cette liste est publiée à titre de renseignements seulement.

Commandez sur une feuille séparée, s.v.p.

**I: PARLIAMENTARY PUBLICATIONS
PUBLICATIONS DU PARLEMENT**

STATUTES — STATUTS

**Office consolidations
Codifications administratives**

dumping Act, R.S. c. A-15 amended by c. 1, 10 (2nd Supp.), 1970-71-72, cc. 43, 63. Ottawa, 1974, reprinted 1981. 27p. 27cm. Paper cover. Bilingual.

Issued by Revenue Canada, Customs and Excise.

Free.

ISBN 0-662-51422-X † Cat. No. YX75-A-15-1970/72

Loi antidumping, S.R., c. A-15 modifiée par c. 1, 10 (2^e Supp.), 1970-71-72, cc. 43, 63. Ottawa, 1974, réimprimé 1981. 27p. 27cm. Broché. Bilingue.

Publié par Revenu Canada, Douane et Accise.

Gratuit.

ISBN 0-662-51422-X † N° de cat. YX75-A-15-1970/72

Loi sur les biens de surplus de la Couronne, S.R., S-20 modifiée par 1974-75-76, c. 14, 1976-77, c. 34, 1978-79, c. 16, 1980-81, c. 47. Ottawa, 1981. 10p. 27cm. Broché. Bilingue.

Publié par la Corporation de disposition des biens de la Couronne.

Gratuit.

ISBN 0-662-51448-3 † N° de cat. YX75-S-20-1981

Surplus Crown Assets Act, R.S., S-20 amended by 1974-75-76, c. 14, 1976-77, c. 34, 1978-79, c. 16, 1980-81, c. 47. Ottawa, 1981. 10p. 27cm. Paper cover. Bilingual.

Issued by Crown Assets Disposal Corporation.

Free.

ISBN 0-662-51448-3 † Cat. No. YX75-S-20-1981

**II: DEPARTMENTAL PUBLICATIONS
PUBLICATIONS DES MINISTÈRES**

AGRICULTURE CANADA

Farm improvement loans. Ottawa, 1979, reprinted 1981. 22cm. Folder. Bilingual.

Free.

ISBN 0-662-50532-8 † Cat. No. A15-5121/1979

Les prêts destinés aux améliorations agricoles. Ottawa, 1979, réimprimé 1981. 22cm. Dépliant. Bilingue.

Gratuit.

ISBN 0-662-50532-8

†

N° de cat. A15-5121/1979

Fruit tree propagation, by L. P. S. Spangelo et al. Ottawa, 1968, reprinted 1981. 56p. Figs. 16cm. Paper cover. (Publication 1289.)

Free.

ISBN 0-662-00522-8

†

Cat. No. A53-1289

**CONSUMER AND CORPORATE AFFAIRS
CONSOMMATION ET CORPORATIONS**

**Bureau of Consumer Affairs
Bureau de la consommation**

Energy consumption and conservation patterns in Canadian households: summary report, by Gordon H. G. McDougall et al. Issued by Consumer Research and Evaluation Branch. Ottawa, 1980. 31p. References, tables. 28cm. Paper cover.

Free.

ISBN 0-662-11071-4

†

Cat. No. RG23-55/1980E

Les habitudes de consommation et de conservation de l'énergie dans les foyers canadiens: résumé, par Gordon H. G. McDougall et al. Publié par la Direction de l'évaluation et de la recherche en consommation. Ottawa, 1980. 34p. Bibliographie, tableaux. 28cm. Broché.

Gratuit.

ISBN 0-662-90798-1

†

N° de cat. RG23-55/1980F

Consumers' perceptions of prepurchase shopping problems and solutions: major findings and directions for action, by John D. Claxton and J. R. Brent Ritchie. Issued by Consumer Research and Evaluation Branch. Ottawa, 1981. 35p. Tables. 28cm. Paper cover.

Free.

ISBN 0-662-11072-2

†

Cat. No. RG23-56/1980E

Les problèmes rencontrés avant l'achat et leurs solutions: le point de vue des consommateurs, par John D. Claxton et J. R. Brent Ritchie. Publié par la Direction de l'évaluation et de la recherche en consommation. Ottawa, 1981. 39p. Tableaux. 28cm. Broché.

Gratuit.

ISBN 0-662-90799-X

†

N° de cat. RG23-56/1980F

**Bureau of Intellectual Property
Bureau de la propriété intellectuelle**

Une analyse du droit d'exécution sur les enregistrements sonores, par Jim Keon. Publié par la Direction de la recherche et des affaires internationales. Ottawa, 1980. 120p. Bibliographie, tableaux. 28cm. Cartonné. (Études en vue de la révision de la Loi sur le droit d'auteur.)

Disponible du Service des communications, Consommation et Corporations Canada, Ottawa K1A 0C9.

Gratuit.

ISBN 0-662-90585-7

†

N° de cat. RG44-1/2F

A performing right for sound recordings: an analysis, by Jim Keon. Issued by Research and International Affairs Branch. Ottawa, 1980. 112p. Bibliography, tables. 28cm. Paper bound. (Copyright revision studies.)

Available from: Communications Service, Consumer and Corporate Affairs Canada, Ottawa K1A 0C9.

Free.

ISBN 0-662-10834-5

†

Cat. No. RG44-1/2E

The mechanical reproduction of musical works in Canada, by Mike Berthiaume and Jim Keon. Issued by Research and International Affairs Branch. Ottawa, 1980. 73p. Bibliography. 28cm. Paper bound. (Copyright revision studies.)

Available from: Communications Service, Consumer and Corporate Affairs Canada, Ottawa K1A 0C9.

N.B.: Incorrect catalogue number (RG44-1/3F) and ISBN (0-662-90801-5) printed in the publication.

Free.

ISBN 0-662-11074-9

†

Cat. No. RG44-1/3E

La reproduction mécanique des œuvres musicales au Canada, par Mike Berthiaume et Jim Keon. Publié par la Direction de la recherche et des affaires internationales. Ottawa, 1980. 93p. Bibliographie. (Études en vue de la révision de la Loi sur le droit d'auteur.)

Disponible du Service des communications, Consommation et Corporations Canada, Ottawa K1A 0C9.

Gratuit.

ISBN 0-662-90801-5

†

N° de cat. RG44-1/3F

Durée de la protection en matière de droit d'auteur au Canada: situation actuelle et propositions de réforme, par Barry Torno. Publié par la Direction de la recherche et des affaires internationales. Ottawa, 1981. 48p. Bibliographie. 28cm. Broché. (Études en vue de la révision de la Loi sur le droit d'auteur.)

Disponible du Service des communications, Consommation et Corporations Canada, Ottawa K1A 0C9.

Gratuit.

ISBN 0-662-90937-2

†

N° de cat. RG44-1/4F

Term of copyright protection in Canada: present and proposed, by Barry Torno. Issued by the Research and International Affairs Branch. Ottawa, 1980. 42p. Bibliography. 28cm. Paper cover. (Copyright revision studies.)

Available from: Communications Service, Consumer and Corporate Affairs Canada, Ottawa K1A 0C9.

N.B.: Incorrect catalogue number (RG44-1/4F) and ISBN (0-662-90937-2) printed in the publication.

Free.

ISBN 0-662-11324-1

†

Cat. No. RG44-1/4E

Analyse économique du droit d'artiste-interprète, par Steven Globerman et Mitchell P. Rothman. Publié par la Direction de la recherche et des affaires internationales. Ottawa, 1981. 137p. Bibliographie, tableaux. 28cm. Cartonné. (Études en vue de la révision de la Loi sur le droit d'auteur.)

Disponible du Service des communications, Consommation et Corporations Canada, Ottawa K1A 0C9.

Gratuit.

ISBN 0-662-90948-8

†

N° de cat. RG44-1/5F

An economic analysis of performers' right, by Steven Globerman and Mitchell P. Rothman. Issued by Research and International Affairs Branch. Ottawa, 1981. 111p. Bibliography, tables. 28cm. Paper bound. (Copyright revision studies.)

Available from: Communications Service, Consumer and Corporate Affairs Canada, Ottawa K1A 0C9.

Free.

ISBN 0-662-11335-5

†

Cat. No. RG44-1/5E

Crown copyright in Canada: a legacy of confusion, by Barry Torno. Issued by Research and International Affairs Branch. Ottawa, 1981. 67p. Bibliography. 28cm. Paper cover. (Copyright revision studies.)

Available from: Communications Service, Consumer and Corporate Affairs Canada, Ottawa K1A 0C9.

Free.

ISBN 0-662-11394-2

†

Cat. No. RG44-1/6E

Le droit d'auteur de la Couronne au Canada: un héritage embrouillé, par Barry Torno. Publié par la Direction de la recherche et des affaires internationales. Ottawa, 1981. 71p. Bibliographie. 28cm. Broché. (Études en vue de la révision de la Loi sur le droit d'auteur.)

Disponible du Service des communications, Consommation et Corporations Canada, Ottawa K1A 0C9.

Gratuit.

ISBN 0-662-91056-7

†

N° de cat. RG44-1/6F

Bureau of Competition Policy

Bureau de la politique de concurrence

Monographie de recherche. Publié par la Direction de la recherche, Ottawa. 28cm. Cartonné.

6.—**L'efficacité de la politique de concurrence au Canada de 1960 à 1975**, by Paul K. Gorecki. 1980. 386p. Bibliographie, figures, tableaux.

Gratuit.

ISBN 0-662-90814-7

†

N° de cat. RG54-1/6F

8.—**Concentration des industries manufacturières au Canada: analyse de l'évolution au cours de la période d'après-guerre**, by R. S. Khemani. 1980. 173p. Bibliographie, tableaux.

N.B.: Le numéro de catalogue imprimé dans la publication (RG52-15/1981F) a été changé pour le faire conformer avec les autres numéros de la même série.

Gratuit.

ISBN 0-662-91054-0

†

N° de cat. RG54-1/6F

Research monograph. Issued by Research Branch. Ottawa. 28cm. Paper bound.

6.—**The administration and enforcement of competition policy in Canada, 1960 to 1975: an application of performance measurement**, by Paul K. Gorecki. 1980. 330p. Figs., references, tables.

N.B.: Incorrect catalogue number (RG54-1/5) and ISBN (0-662-10692-X) printed in the publication.

Free.

ISBN 0-662-11091-9

†

Cat. No. RG54-1/6E

8.—**Concentration in the manufacturing industries of Canada: an analysis of post-war changes**, by R. S. Khemani. 1980. 149p. References, tables.

N.B.: The catalogue number printed in the publication (RG52-15/1981E) has been changed to conform to the numbers for the rest of the series.

Free.

ISBN 0-662-11392-6

†

Cat. No. RG54-1/6E

EMERGENCY PLANNING CANADA

PLANIFICATION D'URGENCE CANADA

Mesures individuelles: tremblements de terre. Ottawa, 1979, réimprimé 1981. Carte, ill. 22cm. Dépliant. Bilingue.

Gratuit.

ISBN 0-662-50291-4

†

N° de cat. DB2-25/1979

Self-help advice: earthquakes. Ottawa, 1979, reprinted 1981. Illus., map. 22cm. Folder. Bilingual.

Free.

ISBN 0-662-50291-4

†

Cat. No. DB2-25/1979

ENVIRONMENT CANADA — ENVIRONNEMENT CANADA

Parks Canada — Parcs Canada

L'écluse Sainte-Anne-de-Bellevue, rivière des Outaouais. Ste-Foy (Québec), révisé 1981. Carte, ill. 15cm. Dépliant. Bilingue.

Gratuit.

†

N° de cat. RS8-32/1981

Ste. Anne-de-Bellevue lock, Ottawa River. Ste-Foy, Québec, revised 1981. Illus., map. 15cm. Folder. Bilingual.

Free.

†

Cat. No. RS8-32/1981

canal Champlain, rivière Richelieu. Ste-Foy (Québec), révisé 1981. Carte, ill. 15cm. Dépliant. Bilingue.	<i>N° de cat. R58-33/1981</i>	Gratuit. †		Medical Care annual report, 1978-79. Ottawa, 1981. 37p. Tables. 28cm. Paper cover. Bilingue.	Report respecting operations of the Medical Care Act for the fiscal year ended March 31, 1979.
Champlain Canal, Richelieu River. Ste-Foy, Quebec, revised 1981. Illus., map. 15cm. Folder. Bilingual.		Free. †	<i>Cat. No. R58-33/1981</i>		
Canoe routes, La Mauricie National Park. Ste-Foy, Quebec, revised 1981. Illus., map. 15cm. Folder. Bilingual.		Free. †	<i>Cat. No. R63-91/1981</i>		
Parcours de canots, parc national de la Mauricie. Ste-Foy (Québec), révisé 1981. Carte, ill. 15cm. Dépliant. Bilingue.		Gratuit. †	<i>N° de cat. R63-91/1981</i>		
Les Forges du Saint-Maurice National Historic Park. Ste-Foy, Quebec, 1981. Illus. 21cm. Folder. Bilingual.		Free.	<i>Cat. No. R63-163/1981</i>		
Les Forges du Saint-Maurice, parc historique national. Ste-Foy (Québec), 1981. Ill. 21cm. Dépliant. Bilingue.		ISBN 0-662-51198-0	Gratuit.	<i>N° de cat. R63-163/1981</i>	
Le fort Témiscamingue, lieu historique national, Ville Marie, Québec. Ste-Foy (Québec), révisé 1981. Ill. 21cm. Dépliant. Bilingue.		ISBN 0-662-51198-0	Gratuit. †	<i>N° de cat. R64-57/1981</i>	
Fort Témiscamingue National Historic Site, Ville Marie, Quebec. Ste-Foy, Quebec, revised 1981. Illus. 21cm. Folder. Bilingual.		Free. †	<i>Cat. No. R64-57/1981</i>		
Parc historique national Les Forges du Saint-Maurice: plan directeur. Ste-Foy (Québec), 1981. 73p. Carte, ill., plans (1 plié dans une pochette). 28cm. Cartonné.		Gratuit.			
Parc historique national La maison de Sir Wilfrid Laurier, Ville des Laurentides, Québec. Ste-Foy (Québec), 1980. Carte, ill. 22cm. Dépliant.		ISBN 0-662-91080-X	Gratuit. †	<i>N° de cat. R64-105/4-1981F</i>	
Parc historique national La maison de Sir Wilfrid Laurier, Ville des Laurentides, Québec. Ste-Foy (Québec), 1980. Carte, ill. 22cm. Dépliant.		Free. (Tabled.)	<i>N° de cat. R64-109/1980F</i>		
HEALTH AND WELFARE CANADA SANTÉ ET BIEN-ÊTRE SOCIAL CANADA					
<i>Income Security Programs</i> <i>Programmes de la sécurité du revenu</i>					
Old Age Security: report for the year ending March 31, 1980. Ottawa, 1981. English text, 18p. Tables. 28cm. Paper cover. Bilingual.		Report on the administration of the Old Age Security Act.			
Free. (Tabled.)		ISBN 0-662-51347-9	Gratuit. †	<i>Cat. No. H75-1/1980</i>	
Sécurité de la vieillesse: rapport pour l'année terminée le 31 mars 1980. Ottawa, 1981. Texte français, 18p. Tableaux. 28cm. Broché. Bilingue.		Rapport sur l'application de la Loi sur la sécurité de la vieillesse.			
Gratuit. (Déposé.)		ISBN 0-662-51347-9	Gratuit. †	<i>N° de cat. H75-1/1980</i>	
Canada Pension Plan: report for the year ending March 31, 1980. Ottawa, 1981. English text, 47p. Graphs, tables. 28cm. Paper cover. Bilingual.		Free. (Tabled.)			
Free. (Tabled.)		ISBN 0-662-51410-6	Gratuit. †	<i>Cat. No. H75-6/1980</i>	
Régime de pensions du Canada: rapport pour l'année terminée le 31 mars 1980. Ottawa, 1981. Texte français, 48p. Graphiques, tableaux. 28cm. Broché. Bilingue.		Gratuit. (Déposé.)			
Gratuit. (Déposé.)		ISBN 0-662-51410-6	Gratuit. †	<i>N° de cat. H75-6/1980</i>	
INDUSTRY, TRADE AND COMMERCE INDUSTRIE ET COMMERCE					
<i>Projets de promotion — 1981-1982: foires commerciales — stands d'information.</i> Ottawa, 1981. Texte français, 10p. Carte. 28cm. Broché. Bilingue.					
Sur la couverture: par Commerce Canada. La liste fait état des foires commerciales prévues par le ministère de l'Industrie et du Commerce en 1981-1982.					
Gratuit. †					<i>N° de cat. C21-4/1982</i>
<i>Promotional projects — 1981/82: trade fairs and information booths.</i> Ottawa, 1981. English text, 10p. Map. 28cm. Paper cover. Bilingual.					
At head of cover title: Canada Commerce presents. The list comprises the trade fairs scheduled for participation by the Department of Industry, Trade and Commerce during the 1981/82 program year.					
Free. †					<i>Cat. No. C21-4/1982</i>

NATIONAL LIBRARY — BIBLIOTHÈQUE NATIONALE

Canadian ISBN publishers' directory. Issued by the Canadian ISBN Agency, Ottawa, 1981. 180p. 28cm. Spiral binding. Bilingual. ISSN 0228-8753

This is the first volume of an annual publication listing International Standard Book Number (ISBN) publisher prefixes assigned to Canadian publishers. New assignments of prefixes, changes of name and notices of publishers who have ceased operations are noted each month in the "Technical News" section of the National Library News.

Available from: Publications Section, Public Relations Office, National Library of Canada, 395 Wellington Street, Ottawa K1A 0N4.

Free.

ISBN 0-662-51179-4

†

Cat. No. SN13-1/1981

Répertoire des préfixes ISBN des éditeurs canadiens. Publié par l'Agence canadienne de l'ISBN. Ottawa, 1981. 180p. 28cm. Reliure à spirale. Bilingue. ISSN 0228-8753

Voici le premier volume d'une liste annuelle des préfixes attribués à des éditeurs canadiens dans le cadre du système ISBN (Numéro international normalisé du livre). Une liste des nouveaux préfixes, des changements de nom et des maisons d'édition qui ont cessé de publier paraît déjà tous les mois dans la section «Renseignements techniques» des Nouvelles de la Bibliothèque nationale.

Disponible de la Section des publications, Bureau des relations extérieures, Bibliothèque nationale du Canada, 395, rue Wellington, Ottawa K1A 0N4.

Gratuit.

ISBN 0-662-51179-4

†

N° de cat. SN13-1/1981

NATIONAL MUSEUMS OF CANADA MUSÉES NATIONALS DU CANADA

Les publications suivantes sont disponibles aux Musées nationaux du Canada, Service des commandes, Division de l'édition, Ottawa K1A 0M8 sauf indication contraire.

Unless otherwise indicated, these publications are available only from the National Museums of Canada, Order Services, Publishing Division, Ottawa K1A 0M8.

Four war artists. Issued by the Canadian War Museum, National Museum of Man, Ottawa, 1981. English text, 41p. Illus. 22cm. Paper cover. Bilingual.

Exhibition catalogue.

Contents.—Albert-Édouard Cloutier: war artist at "Brig".—Charles Goldhamer: No. 407 Squadron (RCAF), Chivenor, Devon; The Queen Victoria Plastic Surgery Hospital, East Grinstead, Sussex.—Ralph Malcolm Warner: the Royal Australian Air Force in Canada.—Robert Marshall Buckham: prisoner of war.

Free.

Cat. No. NM92-81/1981

Quatre artistes de guerre. Publié par le Musée canadien de la guerre, Musée national de l'Homme. Ottawa, 1981. Texte français, 41p. Ill. 22cm. Broché. Bilingue.

Catalogue d'exposition.

Sommaire.—Albert-Édouard Cloutier: l'artiste de guerre à "Brig".—Charles Goldhamer: 407^e escadrille, C.R.C., Chivenor (Devon); Le Queen Victoria Plastic Surgery Hospital, East Grinstead (Sussex).—Ralph Malcolm Warner: la Royal Australian Air Force au Canada.—Robert Marshall Buckham: prisonnier de guerre.

Gratuit.

N° de cat. NM92-81/1981

Publications in botany. Issued by the National Museum of Natural Sciences. Ottawa. 25cm. ISSN 0068-7987

11.—**The St. John's-worts of Canada (Guttiferae).** by John M. Gillett and Norman K. B. Robson. 1981. 40p. Bibliography, maps, plates. Paper cover. (Résumé en français.)

Free.

ISBN 0-660-10323-0

Cat. No. NM95-9/11

Publications in zoology. Ottawa. 25cm. ISSN 0068-8037

14.—**Fishes of Afghanistan, an annotated checklist,** by Brian W. Coad. 1981. 26p. Figs., references. Paper cover. (Résumé en français.)

Free.

ISBN 0-662-00012-9

Cat. No. NM95-10/14

15.—**Type specimens of molluscs in the National Museum of Natural Sciences, National Museums of Canada, Ottawa, Canada,** by Muriel F. I. Smith. 1981. 36p. References. Paper cover. (Résumé en français.)

Free.

ISBN 0-662-00014-5

Cat. No. NM95-10/15

Mercury series. Archaeological Survey of Canada paper. Issued by the National Museum of Man, Ottawa. 28cm. Paper bound. Bilingual title page and abstract. ISSN 0317-2244

103.—**The Walker site,** by Milton J. Wright. **The Hamilton site: a late historic Neutral town,** by Paul Anthony Lennox. 1981. 423p. Figs., plates, references, tables. (A Diamond Jenness memorial volume.)

Free.

Cat. No. NM95-18/103E

NATIONAL RESEARCH COUNCIL CONSEIL NATIONAL DE RECHERCHES

Unless otherwise indicated, National Research Council publications, whether priced or free, must be ordered directly from the Council, Montreal Road, Ottawa K1A OR6. No copies are kept in our stock.

Sauf indication contraire, les publications du Conseil national de recherches, qu'elles aient un prix ou non, doivent être commandées directement du Conseil, Chemin de Montréal, Ottawa K1A OR6. Nous ne gardons aucune de leurs publications en stock.

Canadian journal of microbiology. Monthly. Ottawa. 26cm. Paper bound. Articles either in English or in French with bilingual abstracts. ISSN 0008-4166

Vol. 27, No. 6, June, 1981. Pp. 559-638.

\$7.50 per copy, \$33 per year (Individuals).

\$10 per copy, \$65 per year (Institutions).

Cat. No. NR12-5/27-6

Journal canadien de microbiologie. Mensuel. Ottawa. 26cm. Cartonné. Articles en anglais ou en français, résumés bilingues. ISSN 0008-4166

Vol. 27, n° 6, juin 1981. Pp. 559-638.

\$7.50 l'exemplaire, \$33 par année (particuliers).

\$10 l'exemplaire, \$65 par année (Institutions).

N° de cat. NR12-5/27-6

Canadian journal of physics. Monthly. Ottawa. 26cm. Paper bound. Articles either in English or in French with bilingual abstracts. ISSN 0008-4204

Vol. 59, No. 6, June, 1981. Pp. 719-851.

\$7.50 per copy, \$45 per year (Individuals).

\$10 per copy, \$90 per year (Institutions).

Cat. No. NR12-6/59-6

Journal canadien de physique. Mensuel. Ottawa. 26cm. Cartonné. Articles en anglais ou en français, résumés bilingues. ISSN 0008-4204

Vol. 59, n° 6, juin 1981. Pp. 719-851.

\$7.50 l'exemplaire, \$45 par année (particuliers).

\$10 l'exemplaire, \$90 par année (Institutions).

N° de cat. NR12-6/59-6

Canadian journal of physiology and pharmacology. Monthly. Ottawa. 26cm. Paper bound. Articles either in English or in French with bilingual abstracts. ISSN 0008-4212

Vol. 59, No. 6, June, 1981. Pp. 513-625.

\$7.50 per copy, \$30 per year (Individuals).

\$10 per copy, \$60 per year (Institutions).

Cat. No. NR12-25/59-6

Journal canadien de physiologie et pharmacologie. Mensuel. Ottawa. 26cm. Cartonné. Articles en anglais ou en français, résumés bilingues. ISSN 0008-4212

Vol. 59, n° 6, juin 1981. Pp. 513-625.

\$7.50 l'exemplaire, \$30 par année (particuliers).

\$10 l'exemplaire, \$60 par année (Institutions).

N° de cat. NR12-25/59-6

Journal canadien de physiologie et pharmacologie. Mensuel. Ottawa. 26cm. Cartonné. Articles en anglais ou en français, résumés bilingues. ISSN 0008-4212

Vol. 59, n° 6, juin 1981. Pp. 513-625.

\$7.50 l'exemplaire, \$30 par année (particuliers).

\$10 l'exemplaire, \$60 par année (Institutions).

N° de cat. NR12-25/59-6

Canadian journal of civil engineering. Quarterly. Ottawa. 26cm. Paper bound. Articles either in English or in French with bilingual abstracts. ISSN 0315-1468

Vol. 8, No. 2, June, 1981. Pp. 91-273.

\$7.50 per copy, \$20 per year (Individuals).

\$10 per copy, \$40 per year (Institutions).

Cat. No. NR12-26/8-2

Revue canadienne de génie civil. Trimestrielle. Ottawa. 26cm. Cartonné. Articles en anglais ou en français, résumés bilingues. ISSN 0315-1468

Vol. 8, no 2, juin 1981. Pp. 91-273.

\$7.50 l'exemplaire, \$20 par année (particuliers).

\$10 l'exemplaire, \$40 par année (institutions).

N° de cat. NR12-26/8-2

Canadian journal of forest research. Quarterly. Ottawa. 26cm. Paper bound. Articles either in English or in French with bilingual abstracts. ISSN 0045-5067

Vol. 11, No. 2, June, 1981. Pp. 190-458.

\$7.50 per copy, \$20 per year (Individuals).

\$10 per copy, \$40 per year (Institutions).

Cat. No. NR12-27/11-2

Journal canadien de la recherche forestière. Trimestriel. Ottawa. 26cm. Cartonné. Articles en anglais ou en français, résumés bilingues. ISSN 0045-5067

Vol. 11, no 2, juin 1981. Pp. 190-458.

\$7.50 l'exemplaire, \$20 par année (particuliers).

\$10 l'exemplaire, \$40 par année (institutions).

N° de cat. NR12-27/11-2

PUBLIC SERVICE COMMISSION COMMISSION DE LA FONCTION PUBLIQUE

Document de stratégie, 1982/1986. Publié par la Division de la planification stratégique, Direction des services du secrétariat. Ottawa, 1981. Texte français, 18p. 28cm. Broché. Bilingue.

Gratuit.

ISBN 0-662-51492-0

†

N° de cat. SC3-72/1981

Strategy document for 1982-1986. Issued by Corporate Planning Division, Secretariat Services Directorate. Ottawa, 1981. English text, 16p. 28cm. Paper cover. Bilingual.

Free.

ISBN 0-662-51492-0

†

Cat. No. SC3-72/1981

SECRETARY OF STATE — SECRÉTARIAT D'ÉTAT

Citizenship — Citoyenneté

The Canadian citizen. Ottawa, 1977, reprinted 1981. English text, 16p. Figs., map. 28cm. Paper cover. Bilingual.

The purpose of this booklet is to help you prepare for your interview with a citizenship judge.

Free.

ISBN 0-662-00464-7

†

N° de cat. CI51-59/1977

Le citoyen canadien. Ottawa, 1977, réimprimé 1981. Texte français, 16p. Carte, figures. 28cm. Broché. Bilingue.

Cette brochure a pour but de vous aider à vous préparer à votre entrevue avec un juge de la citoyenneté.

Gratuit.

ISBN 0-662-00464-7

†

N° de cat. CI51-59/1977

A look at Canada. Ottawa, 1979, reprinted 1981. Illus., maps. Folder. 28cm.

This folder is intended to help you prepare for your interview with a citizenship judge.

Free.

ISBN 0-662-10402-1

†

Cat. No. CI51-61/1979

STATISTICS CANADA — STATISTIQUE CANADA

Non-catalogued publications

Publications hors catalogue

The following publications do not appear in Statistics Canada catalogues. They are available from User Advisory Regional Reference Centres or through: Chief Librarian, Statistics Canada Library, 2nd floor, R. H. Coats Building, Tunney's Pasture, Ottawa K1A 0T6. Where there is a charge, cheques should be made payable to the order of the Receiver General for Canada.

Les publications suivantes n'apparaissent pas dans le Catalogue de documents publié par Statistique Canada. Elles sont disponibles des Centres de référence régionaux de la Division de l'assistance aux utilisateurs ou en s'adressant au Bibliothécaire en chef, Statistique Canada, 2^e étage, Immeuble R. H. Coats, Tunney's Pasture, Ottawa K1A 0T6. Dans le cas des publications tarifées, les commandes sont payables par chèque ou mandat fait à l'ordre du Receveur général du Canada.

Selected tables from annual return of special care facilities, 1976. Ottawa, 1980. 164p. Tables. 28cm. Paper cover. Bilingual.

Free.

ISBN 0-662-51504-8

†

Cat. No. CS2-17/1976

Tableaux préparés à partir des rapports annuels des établissements de soins spéciaux, 1976. Ottawa, 1980. 164p. Tableaux. 28cm. Broché. Bilingue.

Gratuit.

ISBN 0-662-51504-8

†

N° de cat. CS2-17/1976

Selected tables from annual return of special care facilities, 1977-78. Ottawa, 1980. 154p. Tables. 28cm. Paper cover. Bilingual.

Free.

ISBN 0-662-51505-6

†

Cat. No. CS2-17/1978

Tableaux préparés à partir des rapports annuels des établissements de soins spéciaux, 1977-78. Ottawa, 1980. 154p. Tableaux. 28cm. Broché. Bilingue.

Gratuit.

ISBN 0-662-51505-6

†

N° de cat. CS2-17/1978

Alternative off-oil scenarios for Ontario: results obtained from Statistics Canada housing model, by R. H. H. Moll et al. Issued by Structural Analysis Division. Ottawa, 1981. 52 leaves. Figs., graphs, tables. 28cm. Paper cover.

Free.

ISBN 0-662-11659-3

†

N° de cat. CS2-18/1981E

Scénarios de remplacement du pétrole pour l'Ontario: résultats obtenus à l'aide du Modèle d'énergie domestique de Statistique Canada, par R. H. H. Moll et al. Publié par la Division de l'analyse structurelle. Ottawa, 1981. 60 feuillets en pagination multiple. Figures, graphiques, tableaux. 28cm. Broché.

Gratuit.

ISBN 0-662-91289-6

†

N° de cat. CS2-18/1981F

Participation swimming, October, 1976. Issued by Education, Science and Culture Division, Travel, Tourism and Recreation Section. Ottawa, 1981. 21p. Tables. 28cm. Paper cover. Bilingual.

Free.

ISBN 0-662-51506-4

†

Cat. No. CS2-19/1976

Pratique de la natation, octobre 1976. Publié par la Division de l'éducation, des sciences et de la culture, Section des voyages, du tourisme et des loisirs. Ottawa, 1981. 21p. Tableaux. 28cm. Broché. Bilingue.

Gratuit.

ISBN 0-662-51506-4

†

N° de cat. CS2-19/1976

Universités — statistiques financières: tableaux d'analyse, 1976-77 à 1979-80. Publié par la Division de l'éducation, des sciences et de la culture. Ottawa, 1981. 26p. Tableaux. 28cm. Broché. Bilingue.

Gratuit.

ISBN 0-662-51507-2

†

N° de cat. CS2-20/1980

University financial statistics: analytical tables, 1976-77 to 1979-80. Issued by Education, Science and Culture Division. Ottawa, 1981. 26p. Tables. 28cm. Paper cover. Bilingual.

Free.

ISBN 0-662-51507-2

†

Cat. No. CS2-20/1980

Document de travail. Publié par la Division de la statistique agricole. Ottawa. 28cm. Broché.

3.—Examen du projet de l'estimation du bétail et recommandations de mesures à prendre. 1981. 25p. Figures, graphiques.

Gratuit.

ISBN 0-662-91287-X

†

N° de cat. CS3-1/3F

Working paper. Issued by Agriculture Statistics Division. Ottawa. 28cm. Paper cover.

3.—A review of the livestock estimating project with recommendations for the future. 1981. 23p. Fig., graphs.

Gratuit.

ISBN 0-662-11658-5

†

Cat. No. CS3-1/3E

Document de recherche de l'enquête sur le marché du travail.

Publié par le Groupe des caractéristiques économiques, Section de l'activité sur le marché du travail. Ottawa. 28cm. Broché. Bilingue.

26.—Aperçu du travail bénévole au Canada. 1981. 79p. Tableaux.

\$5 l'exemplaire.

ISBN 0-660-50938-9

†

N° de cat. CS3-4/26-1981

Labour Force Survey research paper. Issued by Economic Characteristics Staff, Labour Force Activity Section. Ottawa. 28cm. Paper cover. Bilingue.

26.—An overview of volunteer workers in Canada. 1981. 79p. Tables.

\$5 per copy.

ISBN 0-660-50938-9

†

Cat. No. CS3-4/26-1981

Enquête sur la consommation de carburant des automobiles.

Publié par le Groupe des enquêtes spéciales et la Sous-division de la méthodologie des enquêtes spéciales. Trimestriel. Ottawa. 28cm. Tableaux. Bilingue.

Octobre, novembre, décembre 1979. 1981. 18p.

Gratuit. †

N° de cat. CS4-1/1979-2

Janvier, février, mars 1980. 1981. 18p.

Gratuit. †

N° de cat. CS4-1/1980-1

Passenger car fuel consumption survey. Issued by Special Surveys Group and Special Surveys Methodology Sub-Division. Quarterly. Ottawa. 28cm. Tables. Bilingual.

October, November, December, 1979. 1981. 18p.

Cat. No. CS4-1/1979-2

January, February, March, 1980. 1981. 18p.

Cat. No. CS4-1/1980-1

TRANSPORT CANADA — TRANSPORTS CANADA

Civil Aeronautics — Aéronautique civile

Aircraft movement statistics: annual report, 1980. Compiled and issued by Aviation Statistics Centre, Statistics Canada. Ottawa, 1981. 81p. Tables. 28cm. Paper cover. Bilingual. (TP 577)

Free.

ISBN 0-662-51468-8

†

Cat. No. TS1-9/1980

Statistique relative au mouvement des aéronefs: rapport annuel, 1980. Établi et émis par: Centre des statistique de l'aviation, Statistique Canada. Ottawa, 1981. 81p. Tableaux. 28cm. Broché. Bilingue. (TP 577)

Gratuit.

ISBN 0-662-51468-8

†

N° de cat. TS1-9/1980

Manuel de pilotage. Montréal, réimprimé 1981. 208p. Figures. 28cm. Cartonné.

Publié par les Éditions de l'Homme conjointement avec Transports Canada et le Centre d'édition du gouvernement du Canada, ministère des Approvisionnements et Services Canada. Également disponible des Éditions de l'Homme.

\$14.95 l'exemplaire (Canada).

\$17.95 l'exemplaire (autres pays).

ISBN 2-7619-0041-3 *

N° de cat. T52-14/1981F

TREASURY BOARD — CONSEIL DU TRÉSOR

Guide du système de gestion des politiques et des dépenses. Ottawa, 1980, réimprimé 1981. Texte français, 33, 6p. 28cm. Broché. Bilingue.

Gratuit.

ISBN 0-662-51109-3

†

N° de cat. BT32-15/1980

Guide to the policy and expenditure management system. Ottawa, 1980, reprinted 1981. English text, 33, 6p. 28cm. Paper cover. Bilingual.

Free.

ISBN 0-662-51109-3

†

Cat. No. BT32-15/1980

Incentive Awards Canada, annual report, 1980-81. Ottawa, 1981. English text, 14p. Tables. 28cm. Paper cover. Bilingual.

Free.

ISBN 0-662-51471-8

†

Cat. No. BT55-1981

Primes d'encouragement Canada, rapport annuel, 1980-1981. Ottawa, 1981. Texte français, 14p. Tableaux, 28cm. Broché. Bilingue.

Gratuit.

ISBN 0-662-51471-8

†

N° de cat. BT55-1981